

## Continúa la articulación entre la UNGRD y la Gobernación del Atlántico para el reasentamiento de 249 familias en Piojó

**Piojó, Atlántico, 14 de enero de 2024 (UNGRD).** A buen ritmo avanza el proceso de articulación entre la Unidad de Gestión de Riesgo de Desastres (UNGRD) y la Gobernación del departamento del Atlántico para reasentar a las 249 familias afectadas por el movimiento en masa presentado en noviembre de 2022 en el municipio de Piojó.

En este sentido, el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, y el coordinador nacional de Reasentamiento, Alexander Ordoñez, se reunieron para resaltar que se implementará un nuevo modelo de viviendas de Asistencia Humanitaria. El propósito es mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la emergencia, buscando dignificar sus condiciones de vida, a través de este enfoque renovado de urbanismo.

Angulo Ordoñez señaló: "El reasentamiento, según la visión del Gobierno nacional, busca asegurar la dignidad, y para lograrlo, es necesario abordar distintos aspectos. Inicialmente se adquirieron 14 hectáreas, pero esta cifra se amplió a 65, con el propósito de facilitar la reconstrucción de Piojó".

Angulo también mencionó que "todos los terrenos están preparados, a la espera de que la Alcaldía de Piojó lleve a cabo la expansión urbana necesaria para la reubicación. Existe una planificación detallada y mantenemos una comunicación efectiva con la administración. Por lo tanto, esperamos que se logre la coordinación necesaria para llevar a cabo este proyecto".

Entre tanto, el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, resaltó la importancia del trabajo que se está realizando con el Gobierno del Cambio y el presidente Gustavo Petro, para que la construcción de las viviendas sea una realidad.

El mandatario departamental expresó que el objetivo principal es mejorar la calidad de vida de las familias afectadas. Esto se logrará no solo proporcionando terrenos para construir sus hogares y promoviendo proyectos sostenibles, sino también asegurando que reciban apoyo psicosocial. Es crucial anticiparse y comprender con tiempo los tipos de apoyo que debemos brindar a la población, considerando sus necesidades y contribuyendo a su desarrollo.

Cabe resaltar que fueron un total de \$8 mil millones de pesos los que se destinaron para la compra de tierras en las que se pretenden reasentar a las familias de Piojó, con la articulación del Gobierno Nacional, la Gobernación del Atlántico y la Alcaldía de Barranquilla."